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规定是死的，人是活的
隔刘新

格崆峒岛

众议
今日烟台

热热帖帖

隔李婵娟

回自己家

凭啥要交“过路费”
隔酷儿

是否该建

南大门

QQ群：110841928

沟通感情不一定要请客吃饭

据报道，烟台幸福五村小

区门口设立收费关卡，不管是

外来车辆还是小区居民的车

辆，都收取“过路费”，开车回

家还得交钱，听闻此事，吃惊

之余不免有些气愤。

收费关卡处一位工作人员

称，收费是为防止小区内乱停

车，而且是经过商量决定的，那

么试问，所谓商量是和谁商量

的？有没有经过居民同意？

相关部门也称，这个关卡是

违规设立的，那么为何此关卡还

是存在了那么长时间，迟迟没有

被拆除呢？希望相关部门，能尽

快解决此事，将关卡撤掉，还居

民一条畅通大道。

据报道，烟台市四星级、

五星级酒店的圣诞晚宴预定
火爆，在有的酒店，能容纳300

余人同时就餐的圣诞晚宴已
经预定过半。而这些圣诞晚宴
也价格不菲，动辄三四百元，

最贵的达到518元。预定的多
为个人购票送给客户、朋友，

借此机会来沟通感情。

笔者认为，借着圣诞节
的机会沟通客户、朋友之间
的感情固然不错，但沟通感
情不仅仅能通过吃饭、喝酒
来获得，郊游、健身、喝茶等
都能更进一步的交流感情，

而且，这种交流或许比吃饭
喝酒更能尽兴。

中国自古以来就是酒场
上交朋友，喝的酒越多，就说
明双方感情越深。笔者不否
认中国这种传统酒文化，但
酒喝多了毕竟伤身，现在因
为喝酒太多导致酒精性肝硬
化、引发神经炎、心肌病变、

脑病变、造血功能障碍等病
变入院的中年人比比皆是。

这不得不让我们反思一下，

除了喝酒沟通感情，我们还
有没有别的路可走？

反观国外，登山、郊游、

游泳、喝咖啡聊天、极限运
动成为了外国人沟通交流
感情的首选方式，每到周
末，除了聚餐，大家最多的
还是三五成群的邀在一起
去户外运动。不仅将锻炼与
交流完美的融合在一起，交
流起来也会更亲切，人与人
之间心自然会贴的更近，双
方要达成某种共同意见自
然也更好办到。这种交流与
共同方式也应该是我们所
要崇尚与追求的。

近日，笔者下班后急匆
匆的到海滨小区一站点等
车，当晚烟台突迎大风降温
天气，由于是始发站，没有候
车亭，侯车的人们商议着到
公交车上等候发车。一位老
大爷开口向司机问道：“师
傅，能不能到车上等啊？你看
这天儿怪冷的”。公交车司机
说：“公司规定，站内不能上
车。”说完就把门关上了。独
留人们在寒风中瑟瑟发抖的
等待。

笔者发现，在很多公交
站点的始发站都没有候车
亭，现在天气越来越冷了，而
且烟台的风也比较大，等车
时常是连个避风的地方都没
有。假如遇到一些大雨暴雪
的恶劣天气时，是不是要让
市民在雨雪中等车，坚守所
谓的“规定”。

我们提倡建设和谐社
会，一切以人为本。公交车既

然是为老百姓的出行提供便
利和服务的，就应该以老百

姓的利益为重，我们在执行
一些规定的时侯是否可以采
用灵活的方式，遇到具体问
题时应具体分析，从实际情
况出发。

既然是服务行业，就应
该从人性化的角度考虑，为
什么就不能让这种服务变的
更贴心一些呢？就拿等车这
事来说，天气好就算了，像遇
到一些特殊天气或情况时，

是否能够特殊对待，毕竟规
定是死的，人是活的。

征稿启事

“奇山所”是本报新开的

面向烟台市民的评论专版，说

咱烟台百姓的事，拉咱烟台百

姓的理，是百姓发言的舞台，

网友评说的天地。来稿邮件地

址：qlwbqss@163 .com，见报即

付稿酬。同时，为联系读者，开

门 办 报 ，开 通 Q Q 群 ：

110841928，期待广大有兴趣的

读者和作者加入。

更多详见齐鲁晚报报网互动论坛 http：//bbs.qlwb.com.cn/

发帖：

胶东在线一网友指

出，现在烟台海边建设

不错，可是南部有所欠

缺。建议多关注一下南

部，建设烟台南大门，提

升烟台形象。如东陌堂，

莱山机场等。

跟帖：

@123：
是否建设南部，要

看烟台实力能否具备。

@不以为然：

有烟台特点和风格

的休闲小城市，才是我

们期待的。

@yangger：
2003年以后，烟台已

经是百万人口以上的大

城市了，而且建成区的

面积也已居全国前列，

烟台要往更高、更大的

方向发展才是出路。建

设南大门是有必要的。

@1111111111：
烟台殡仪馆就在烟

台的南大门，建设烟台

南大门提升烟台形象，

应该将殡仪馆搬迁。

@娃娃的幸福：

城市的发展要有一

定的方向，现在烟台的

发展是“积极拓展东西

两翼，适度向南发展”，

南部的发展需要一定的

时间，静待其变吧。
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